

BAB VI

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan diketahui bahwa variabel-variabel penelitian yaitu tabungan, kredit bermasalah dan keuntungan berdasarkan hasil uji kointegrasi tidak terdapat hubungan jangka panjang antara ketiga variabel tersebut, adapun kesimpulan dari peneliti ini sebagai berikut:

1. Pada Bank Mega Syariah Indonesia variabel keuntungan secara statistik signifikan mendorong tabungan (0,01), dengan demikian hipotesis nol (H_0) ditolak. Sedangkan variabel tabungan secara statistik tidak signifikan mendorong keuntungan (0,2). Dengan demikian menerima hipotesis nol (H_0). Maka dapat disimpulkan bahwa ada hubungan kausalitas satu arah antara tabungan dan keuntungan pada Bank Mega Syariah Indonesia dan hipotesisnya tidak teruji.
2. Pada Bank Mega Syariah Indonesia variabel keuntungan secara statistik tidak secara signifikan mendorong kredit bermasalah (0,8). Begitu pula sebaliknya variabel kredit bermasalah secara statistik tidak signifikan mendorong keuntungan (0,6). Keduanya menerima hipotesis nol (H_0) dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak

ada hubungan kausalitas antara kredit bermasalah dan keuntungan Mega Syariah Indonesia dan hipotesisnya tidak teruji.

3. Pada Bank Mega Syariah Indonesia variabel kredit bermasalah secara statistik tidak signifikan mendorong tabungan (0,9). Dan begitu pula sebaliknya untuk variabel tabungan secara statistik juga tidak signifikan mendorong kredit bermasalah (0,3). Keduanya menerima hipotesis nol (H_0) dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada hubungan kausalitas antara tabungan dan kredit bermasalah pada Bank Mega Syariah Indonesia dan hipotesisnya tidak teruji.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Bank

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai sarana informasi yang dapat digunakan perusahaan (Bank umum Syariah) untuk mengetahui hubungan timbal balik tabungan, kredit bermasalah dan Bank Mega Syariah Indonesia. Dan dapat dijadikan sebagai catatan atau koreksi untuk mempertahankan dan meningkatkan kinerjanya, sekaligus memperbaiki apabila ada kelemahan dan kekurangan.

2. Bagi Akademisi

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat serta menambah wawasan dan pengetahuan. Diharapkan dapat menambah referensi

terutama bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam pada jurusan Syariah Program Studi Perbankan Syariah.

3. Bagi Investor

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai informasi bagi para investor maupun sebagai acuan untuk pengambilan keputusan berinvestasi di perbankan tersebut. Jadi investor diharapkan harus cerdas dalam mengalokasikan dananya, dan investor perlu memperhatikan kondisi keuangan perbankan tersebut.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya direkomendasikan untuk meneliti hubungan kausalitas tabungan, kredit bermasalah dan keuntungan dengan obyek penelitian bank atau lembaga keuangan lainnya. Selain itu juga dapat menggunakan variabel pembiayaan dan Bank Indonesia rate.